



CONSOMMATION

Locavor : une autre manière de consommer

Notez cet article : ★★★★★

le 30/04/2015 à 05:00 Vu 21 fois



Les clients n'ont plus qu'à retirer leurs commandes le vendredi entre 17 h 30 et 19 heures. Photo F. C.



C'est nouveau, c'est utile et ça permet de consommer autrement. Locavor est une communauté qui permet d'acheter des produits de sa région sur Internet. Plusieurs points de réception des commandes sont répartis dans le département. Dans le secteur Dijon Sud par exemple, la responsabilité de la logistique incombe à Aldric Di Capua qui s'installe tous les vendredis en fin d'après-midi sur le parking de l'Orange Bleue à Chenôve. Les différents producteurs locaux apportent ensuite leurs commandes aux clients. Ces derniers récupèrent leurs marchandises et profitent de la présence des producteurs pour échanger quelques mots.

« Parfois, souligne Aldric Di Capua, des dégustations sont organisées afin de faire découvrir des produits aux clients sachant que les partenaires pratiquent tous la culture biologique ou raisonnée ».

Né à Mâcon sur une initiative de Benoît Gervais (le siège de la société devrait prochainement être transféré à Dijon) le concept Locavor offre plusieurs avantages : il met en place une sorte de commerce équitable, car ce sont des producteurs locaux qui sont sollicités ; limite les intermédiaires et les temps de transport (150 km maximum) ; entraîne une diminution du gaspillage car les producteurs partenaires sont avertis deux jours avant la livraison.

Info Inscription gratuite, sans obligation d'achat, sur le site Locavor.fr. Récupération des commandes au parking de l'Orange Bleue (149, avenue Roland-Carraz à Chenôve).

PARTAGER

Connexion

Tweeter 0

Envoyer à un ami

0